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агропром

Прогноз синоптиков

В округе в рамках Всемирного дня борьбы с туберкулёзом  до 
середины апреля будет работать горячая линия.

Специалисты  заводоуковских отделений  Роспотребнадзора  
и Центра гигиены и эпидемиологии готовы проконсультировать 
обратившихся в вопросах этой болезни и её профилактики по 
телефонам: 8 (34542) 9-03-41, 9-03-45; 8 (34535) 2-01-70, 8 (904) 
492-92-30 и 8 (3452) 68-48-94.

• Игорь Денисов, первый заместитель главы городского округа: 
«Газ в чаше горит, значит, он есть и в трубе и дойдёт до каждого потребителя».

благоустройство

УвАжАемые чИтАтелИ!
Подписаться на газету «Заводоуковские вести» можно до 

25 числа каждого месяца. И тогда со следующего месяца 
газета придёт в ваш дом! Обращайтесь в отделения По-
чты России и в отдел продаж газеты (г. Заводоуковск, пер. 
Элеваторный, 6). 

Представители крупнейшей в 
Поднебесной нефтегазовой кор-
порации «Чжунмань», представи-
тельства которой есть во многих 
странах, в том числе и в России 
на тюменском Севере, познако-
мились с продукцией предприя-
тия. Они были немало удивлены, 
что кроме мобильных вагонов-до-
мов завод выпускает так называ-

емый штучный товар – аэраторы, 
земснаряды, ёмкости для воды. 
Однако китайцы заинтересова-
лись именно «Кедрами».

Гости не исключили возмож-
ности сделать заказ заводоуков-
ским машиностроителям. Сегод-
ня корпорация «Чжунмань» нуж-
дается в 63 мобильных зданиях.

Ольга мЯСНИКОвА

Будем сотрудничать?
Делегация предпринимателей из Китая побывала на Заво-
доуковском машиностроительном заводе.

ПрИГлАшАем вСех НА ПрАзДНИК!
22 июля в 13.00 в посёлке Урожайном пройдёт день села.  

Его гостями станут тюменские 
коллективы: цирк-студия «Икар», 
«Тюменский абсолютно бара-
банный оркестр» и театр «Ми-
микрия». В воскресенье, 23 ию-
ля в 12.00 на площади у Двор-
ца культуры (на ул. Вокзальной) 
развернётся большое количе-
ство интерактивных площадок, 
уличное арт-пространство «Го-

род снов» с мастер-классами и 
фото-зонами.

Завершится фестиваль показом 
уличного спектакля-притчи «Пти-
цы» театра «Мимикрия»: пред-
ставлением с шествием на ходу-
лях, элементами современной хо-
реографии и пантомимы, боями и 
акробатическими трюками. 

Соб. инф.

жители округа 
увидят «Сны улиц» 

Впервые в Заводоуковске пройдёт международный фести-
валь уличных театров.

Меры по улучшению качества молока, опыт 
в этой работе ведущих территорий и коопе-
ративов обсудили на видеоконференции со 
всеми муниципальными районами в прави-
тельстве Тюменской области. 

Тема очень актуальная, касается примерно трид-
цати тысяч сдатчиков молока, с которыми работа-
ют более 800 приёмных пунктов, 34 заготовитель-
ных кооператива. На мотивирование людей полу-
чать молоко лучшего качества и высокую цену за 
него (не менее 20 рублей за килограмм) ориенти-
рованы и меры государственной поддержки. Прав-
да, она даётся только за продукцию, устраиваю-
щую переработчиков молока.

Сегодня до половины молока, сдаваемого вла-
дельцами личных подсобных хозяйств на перера-
ботку, принимается вторым сортом. А такое молоко 
не востребовано на рынке. По мнению участников 
совещания, для повышения качества, прежде все-
го, следует ужесточить контроль на каждом этапе 

доставки молока от коровы на перерабатывающий 
завод. С этим согласны и представители кооперати-
вов. По их словам, введение постоянного лаборатор-
ного контроля стало стимулом для людей. Они ста-
ли более тщательно соблюдать требования к сдава-
емому сырью. В спорных случаях к работе подклю-
чают независимые лаборатории. Второе направле-
ние – разъяснительная работа, обучение. Третье – 
содействие обновлению оборудования кооперати-
вов, приобретение охлаждающих танков и молоко-
возов, улучшение стада, выбраковка больных и низ-
копродуктивных животных, помощь в покупке новых. 

Как итог совместной работы департамента АПК, 
органов местного самоуправления, кооперативов, 
переработчиков и владельцев ЛПХ ожидается уве-
личение объёмов реализации личными подсобны-
ми хозяйствами качественного молока, повышение 
интереса к этому делу со стороны сельских жите-
лей и повышение благосостояния граждан. 

По материалам пресс-службы 
губернатора области

Контроль за молоком от ЛПХ 
будет усилен

Песней про Россию, исполненной работни-
ками культуры округа, началась в прошед-
шую пятницу торжественная церемония пу-
ска в эксплуатацию газопровода в Озерках.

Начавшийся было дождь не испугал ни гостей, 
ни местных жителей, собравшихся на окраине по-
сёлка по случаю столь долгожданного события.

Строительно-монтажные работы в рамках про-
граммы газификации Тюменской области в этом 
населённом пункте шли с декабря прошлого го-
да. Совместная работа правительства Тюменской 
области и компании ООО «Газпром межрегионгаз 
Север» увенчалась успехом: газовики проложили 
в посёлке 6400 метров газораспределительных 
сетей, установили 86 крановых подводов, по су-
ти обеспечив стопроцентную газификацию име-
ющегося жилья.

Игорь Денисов, первый заместитель главы го-
родского округа, открывая праздничную церемо-
нию, отметил, что в Озерках произошёл каче-
ственный переход к иной, новой жизни. Приго-
товить пищу насущную, обогреть дом, а может 
быть, и вспомогательные помещения, теперь 
можно будет намного быстрее. Освободившее-
ся время, которое у озерковцев раньше уходи-
ло на заготовку дров и топку печей, теперь мож-
но будет посвятить другим насущным проблемам 
или просто отдыху.

Помимо запланированных программой газифи-
кации, газ придёт дополнительно в семь населён-
ных пунктов округа, и Озерки – это уже четвёр-
тый такой «сверхплановый» посёлок. Слова бла-
годарности Игорь Денисов адресовал специали-
стам компании ООО «Газпром межрегионгаз Се-
вер», среди которых немало и жителей нашего 
округа. А селяне на заботу правительства области  
обещали ответить как всегда весомым урожаем.

Анастасия Колбычева, директор Южного треста 
АО «Газпром газораспределение Север», отме-
тила, что 49 жителей Озерков уже обратились к 
газовикам с заявлениями на выдачу технических 
условий, и их заявки отработаны.

Далее наступил торжественный момент – за-
жжение огня в чаше, символизирующее приход 
голубого топлива в Озерки. А в квартире Люд-
милы Григорец, жительницы посёлка, участни-
ки комиссии зажгли канфорку и удостоверились 
в том, что газ по трубе поступает к потребителю.

В преимуществах голубого топлива жители по-
сёлка убедились давно: газовые плиты с баллон-
ным газом до этого были в каждом доме. А с при-
ходом сетевого газа его можно использовать и 
для отопления дома. Заявки на техусловия под-
тверждают серьёзность намерений селян газифи-
цировать собственное жильё и жить комфортно.

Александр ПОНОмАрёв
Фото Андрея Коростелёва

Газ пришёл и в Озерки
Кормозаготовители в настоя-

щее время уже подвезли к ме-
стам зимовки 2 100 тонн сена, 
заложили в траншеи 32 688 тонн 
сенажа, что соответствует 34 и 50  
процентам плана. Это ничуть не 
хуже прошлогодних показателей, 
однако улучшить результаты по-
мешала погода.

Механизаторы ЗАО «Флагман» 
закрыли потребность хозяйства в 
сене. Быстрыми темпами идёт за-
готовка сена в ООО «Шестаков-
ское» и ЗАО «Тобол»,  сенажной 
массы – опять же в ЗАО «Тобол», 
ЗАО «Падунское» и в Мичуринской 
свиноводческой компании.

Андрей КОрОСтелёв

Кормов бурёнкам хватит
Основное внимание сельхозпредприятий округа сегодня на-
правлено на заготовку кормов для общественного поголовья. 

Во многих городах и сёлах есть 
леса, но не все они имеют статус 
городских. В Заводоуковске у ле-
сов такой статус есть.

Нормальным считается про-
ведение лесоустроительных ра-
бот каждые десять лет. Как пра-
вило, лесоустроители уточняют 
границы и площади земель, за-
нятых лесом, определяют запас 
древесины и намечают необхо-
димые хозяйственные меропри-

ятия на следующий десятилет-
ний промежуток времени.

Лесоустройство городских ле-
сов в Заводоуковске однажды 
уже проводилось, а оплатил тог-
да эту работу районный экологи-
ческий фонд. Особенностью ны-
нешней лесной переписи долж-
на стать постановка земель, за-
нятых лесом в черте города, на 
кадастровый учёт.

Александр ПОНОмАрёв

Деревья наперечёт
Лесоустройство заводоуковских городских лесов в этом году 
проведут специалисты Тюменского филиала Рослесинфорга.
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• Наравне с рабочими по благоустройству навести порядок на кладбище 
в Комиссарово вызвались и неравнодушные жители села. Глава 

сельской администрации руслан Бетхаметов тоже засучил рукава.

По поручению губернатора 
владимира Якушева департа-
мент образования проанали-
зировал состояние автопарка 
и потребность школ области в 
автобусах. 

По оценке специалистов, об-
щеобразовательные организа-
ции на 2017 год нуждаются в 70 
новых школьных автобусах. 

На заседании президиума регио-
нального правительства В. Якушев 
подписал распоряжение о выделе-
нии средств из областного бюдже-
та на приобретение необходимых 
единиц транспорта, отвечающего 
требованиям перевозки детей. Это 
позволит заменить 57 автобусов, 
ресурс которых исчерпан, а также 
удовлетворить дополнительную по-
требность в 13 транспортных сред-
ствах в связи с добавлением новых 
маршрутов следования и увеличе-
нием количества детей на подвозе.

ветеринары, работающие в 
сельской местности, смогут 
получить субсидию на приоб-
ретение или строительство жи-
лья за счёт бюджета области. 

Соответствующий законопро-
ект принят на заседании област-
ной думы. Согласно документу, со-
циальную выплату выделят спе-
циалистам не старше 45 лет, со-
стоящим на учёте нуждающихся 
в жилье и работающих не менее 
трёх лет в государственных вете-
ринарных учреждениях региона. 
Субсидии будут предоставляться 
на строительство частного дома 
в сельской местности, в том чис-
ле на погашение суммы долга или 
процентов по банковскому креди-
ту на строительство. 

Размер субсидии составит 400 
тысяч рублей. Ещё по 100 тысяч ру-
блей будет предоставлено на каж-
дого ребёнка, рождённого до вклю-
чения гражданина в список полу-
чателей субсидии. Если ребёнок 
был рождён (или усыновлён) после 
включения специалиста-ветерина-
ра в список, то дополнительная вы-
плата составит 200 тысяч рублей. 
Но при этом есть условие: получа-
тель поддержки должен иметь стаж 
работы в государственных ветери-
нарных учреждениях не менее пяти 
лет. Кроме того, новый закон уста-
новил дополнительную меру под-
держки – льготный займ до одно-
го миллиона рублей на индивиду-
альное жилищное строительство. 

реализация проекта «Устра-
нение цифрового неравен-
ства»  в тюменской области 
превышает 50% от плана. 

В эксплуатацию запущено 114 то-
чек Wi-Fi в 20 муниципальных райо-
нах области. В Аромашевском, Ар-
мизонском, Голышмановском, За-
водоуковском и Юргинском райо-
нах работы выполнены полностью.

В Заводоуковском городском 
округе в федеральный проект 
«Устранение цифрового неравен-
ства» вошли сёла Сунгурово, Ше-
стаково, Горюново, Тумашово, по-
сёлки Лесной, Мичуринский, Озер-
ки, Речной, Центральный, Урожай-
ный, деревни Пономарёва и Дро-
нова.  В каждом населённом пун-
кте «Ростелеком» установил опо-
ру и смонтировал точку Wi-Fi до-
ступа, обеспечивающую круговое 
покрытие радиусом до 100 метров 
на открытой местности. 

выпускники школ области по 
итогам еГЭ в этом году побили 
рекорды прошлых лет по коли-
честву 100-балльников. 

Высший балл на экзаменах по-
лучил 41 человек, в прошлом го-
ду их было 30.

100 баллов школьники наби-
рали на экзаменах по физике, 
химии, географии, литературе, 
истории. Больше всего высший 
балл получили выпускники на 
ЕГЭ по русскому языку – 27 че-
ловек, в прошлом году по этому 
предмету отличились лишь 15 
старшеклассников. Кроме того, 
практически каждый пятый на-
брал на ЕГЭ 80 и более баллов.

По материалам СмИ 
тюменской области

У главы Колесниковской сель-
ской администрации забот 
хоть отбавляй. Они, в основ-
ном, связаны с благоустрой-
ством территории: в летние 
дни нужно успеть и траву ско-
сить, и детские площадки об-
новить, и к предстоящему 
отопительному сезону под-
готовиться.

А тут ещё июньский ураган хло-
пот добавил: у кого-то заборы по-
валило, у кого-то шифер с крыш 
сорвало. Но если в Колесниково 
о стихии уже через неделю ниче-
го не напоминало, то в Комисса-
рово порядок ещё не навели. Ос-
новные работы идут на сельском 
кладбище, где ветер раскидал 
деревья, словно спички. 

– Спасибо, администрация го-
родского округа помогла: выдели-
ла 20 тысяч рублей на устране-
ния последствий стихии, – гово-
рит Руслан Бетхаметов. – Распи-
лить поваленные берёзы да со-
сны – полдела, их же нужно ещё 
вывезти, а техника недёшево сто-
ит: ООО «Вектор» за час рабо-
ты 850 рублей берёт. Но ничего, 
за день-два справимся, а потом 
все силы бросим на сорную рас-
тительность. 

Мотокосы летом не замолка-
ют до позднего вечера. Вместе 
с рабочими по благоустройству 
траву косят и школьники из отря-
да главы. По мере необходимо-
сти из ДРСУ трактор с роторной 
косилкой приходит, облагоражи-
вая обочины сельских дорог. Да 
только люди в неравной схват-
ке с травостоем всё равно про-
игрывают: сорняки растут не по 
дням, а по часам. Конопля ещё 
одолела: три гектара этого зелья 
колесниковцы уже уничтожили... 

Продолжая тему благоустрой-
ства территории, Руслан Викто-
рович рассказал, что в Год эко-
логии колесниковцы поддержа-
ли всероссийскую акцию «Вода 
России» (она проходит в рамках 
федеральной целевой програм-
мы «Развитие водохозяйственно-
го комплекса РФ в 2012-2020 го-
дах») и очистили берега озёр близ 
улиц Школьной и Октябрьской от 
мусора и высокой травы. Сейчас 
к водоёмам можно свободно по-
дойти, отдохнуть и порыбачить.

В этом году сельская адми-
нистрация совместно с ТОСом 

Лето Бетхаметова

Форум с таким названием прой-
дёт 20-21 июля в Тюмени. Его 
организует Общественная па-
лата Российской Федерации. 

На одной площадке соберутся 
представители некоммерческого 
сектора, власти и бизнеса для об-
суждения принципов и форматов 
взаимодействия для решения со-
циальных проблем. 

Впервые форум откроет пленар-
ное заседание, на котором прой-
дёт презентация планов работы VI 
созыва Общественной палаты РФ. 

В первый день форума заплани-
рованы образовательные мастер-
классы. Некоммерческие органи-
зации узнают, как получить прези-
дентский грант в 2017 году, что та-
кое социальное проектирование и 
как обеспечить своему социаль-
ному проекту узнаваемость и фи-
нансовую устойчивость. Для биз-
неса и власти программа предус-
матривает обучение навыкам ра-
боты с некоммерческим сектором. 

Второй день участники проведут 
на дискуссионных площадках. Про-
блему доступа НКО на рынок соци-
альных услуг участники форума об-
судят с Еленой Тополевой-Солдуно-
вой, председателем комиссии ОП 
РФ по развитию некоммерческо-
го сектора и поддержке социально 
ориентированных НКО. Роль ло-
кальных сообществ в развитии об-
щественных пространств оценят 
при участии председателя комис-
сии ОП РФ по территориальному 
развитию и местному самоуправ-
лению Андрея Максимова. Парал-
лельно программа форума предус-
матривает работу приёмной Обще-
ственной палаты РФ. 

Итоговым мероприятием фору-
ма станет площадка «Акселера-
ция межсекторного сотрудниче-
ства». Авторы социальных про-
ектов смогут презентовать свою 
инициативу представителям со-
циально ответственных структур 
и получить приглашение к сотруд-
ничеству. 

Участие в форуме бесплатное. 
Регистрация открыта: форумсооб-
щество.рф/тюмень

екатерина ерОшеНКО, 
пресс-секретарь 

фонда «Перспектива»

Я б в рабочие пошёл!

• Секретарь приёмной комиссии заводоуковского агротехникума 
Ирина Кайгородова приняла до обеда десять заявлений от абитуриентов. 

Документы принесла и выпускница девятого класса второй городской 
школы Дарья Цибулина. Девушка выбрала профессию повара.

В приёмных комиссиях учеб-
ных заведений сейчас горя-
чая пора. В Заводоуковский 
агротехникум абитуриенты 
уже подали почти две с по-
ловиной сотни заявлений. 

Основная часть поступающих 
– выпускники девятых классов. 
Тех, кто получил среднее общее 
образование, пока около десят-
ка. Но, по словам секретаря при-
ёмной комиссии Ирины Кайгоро-
довой, такая ситуация повторя-
ется из года в год. Ребята, как 
правило, сначала подают доку-
менты в высшие учебные заве-
дения, а не поступив туда, при-
ходят в техникум.  

Среди желающих получить и 
рабочую профессию наиболь-
шим спросом пользуются специ-
альности мастеров по обслужи-
ванию и ремонту машинно-трак-
торного парка и инженерных си-
стем ЖКХ. Те, кто хотят стать спе-
циалистами среднего звена, про-
являют интерес к информацион-
ной безопасности автоматизиро-
ванных систем и общественному 
питанию. Так, например, 60 чело-
век хотят стать мастерами по об-
служиванию машинно-трактор-
ного парка, 49 – поварами. Если 
учесть, что по каждому из этих 

направлений будет создано толь-
ко 25 учебных мест – то конкурс 
ожидается более двух человек на 
место! Абитуриенты в этом году 
сильные – аттестаты подают со 
средним баллом 4,4!

Желают учиться в агротехнику-
ме не только наши земляки, но и 
ребята из Ялуторовска, Упоров-
ского, Вагайского, Голышманов-
ского, Омутинского, Юргинского 
районов и из Курганской области. 
Это, впрочем, секретаря приём-
ной комиссии не удивляет: авто-
ритет нашего агропромтехнику-
ма у соседей всегда был высок.

Порадовало то, что для мно-
гих учёба в Заводоуковском тех-
никуме стала определённой це-
лью. В этом году много заявле-
ний от ребят, отучившихся в де-
сятом классе. И первыми принес-
ли документы именно те, кто уже 
поступал сюда в 2016-м после 9 
класса, но не прошёл по конкурсу. 

Техникум ждёт и выпускников 
школ, обучавшихся по програм-
мам социально-профессиональ-
ной адаптации, и тех, кто не спра-
вился с государственной итого-
вой аттестацией. Им предлага-
ются профессии официанта, про-
давца, тракториста и другие.

Алексей СевОСтЬЯНОв
Фото Ольги Мясниковой

завершила большую работу по 
уличному освещению, заменив 
120 уличных фонарей с лампами 
накаливания на светодиодные. И 
теперь из бюджета села, который 
составляет чуть более 600 тысяч 
рублей, на оплату электроэнер-
гии будет уходить всего 100 ты-
сяч вместо 350. 

Куда пойдут сэкономленные 
деньги? Сельский глава отве-
чает уверенно: на благоустрой-
ство! Новые детские площадки 
нужны, вазоны для цветов, ска-
мейки… Хочется Руслану Викто-
ровичу, чтобы красиво в Колесни-
ково было, уютно. Отрадно, что 
селяне инициативу местной вла-
сти поддерживают. Взять, к при-
меру, жителей улицы Молодёж-
ной: в прошлом году они включи-
лись в сельский конкурс по благо-
устройству – проводили суббот-
ники, высаживали цветы – и по-
бедили. Получили хорошую пре-
мию. Нынче участвуют в окруж-
ном состязании на лучший двор. 
Активистов обязательно отметят 
на дне села.

В Колесниково его отпразднуют 
19 августа. Подготовка к дню села 

идёт полным ходом: культработ-
ники репетируют концертную про-
грамму, учителя и школьники гото-
вят для односельчан сюрприз, но 
какой, глава администрации рас-
крывать не стал. А вот главный 
подарок – многофункциональную 
спортивную площадку – Колесни-
ково уже получило. Её установили 
в центре села на стадионе. Теперь 
ребята и взрослые могут здесь не 
только мяч погонять, но и на тур-
нике и брусьях позаниматься. Как 
настоящий хозяйственник, Руслан 
Бетхаметов назначил ответствен-
ным за порядок на спортивном 
объекте педагога и руководителя 
кадетского класса Валерия Смир-
нова. Ребята его беспрекословно 
слушают и безобразничать точно 
не будут. Колесниковцы планиру-
ют в конце лета провести на новой 
спортплощадке фестиваль ГТО.

А ближе к осени у главы сель-
ской администрации появятся но-
вые заботы: нужно будет две ули-
цы – Школьную и Свободы – за-
щебенить. А это в общей слож-
ности три километра.

Ольга мЯСНИКОвА
Фото автора

к сведению

Активистов 
собирает 

«Сообщество»


